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PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CAR4LOS BORDALO (PT) 

O deputado falou sobre o Festival da Pororoca no município de São Domingos do Capim. A 

abertura do evento foi no último sábado e termina neste final de semana. O parlamentar 

salientou que o festival fomenta a economia e o turismo no município. Informou que apresentou 

projeto de lei para reconhecer as quebradeiras de coco do babaçu como patrimônio cultural e 

imaterial do Estado do Pará.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Apelou para que Câmara de Vereadores de Monte Alegre não aprove alterações no atual PCCR 

da educação, pois se isso acontecer, os professores terão direito a quinquênio e não mais a 

triênio, um direito conquistado há anos pela categoria. O prefeito Júnior Hage diz que essas 

alterações no PCCR são necessárias para resolver problemas financeiros na Prefeitura. Informou 

que o governador Helder Barbalho está se reunindo com os professores do Estado do Pará para 

criar a Lei do Magistério de forma que contemple todos os envolvidos na educação estadual. 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO DIRCEU TEM CATEN (PT) 

O deputado falou sobre as obras que estão sendo realizadas em Belém para a COP 30. Disse que 

as obras acontecem graças à parceria entre os governos estadual e federal. Informou que 

Marabá fará 112 anos, dia 05 de abril. Nesta data, o Governador Helder Barbalho vai entregar à 

população a Nova Policlínica de Marabá. Uma caravana do Governo do Estado vai levar aos 

moradores do município cursos de capacitação, oficinas, emissão de documentos.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Informou que este na semana passada cumpriu agenda parlamentar nos municípios de   

Redenção e Xinguara. Ressaltou que a população solicita que o Governo do Estado melhore a 

trafegabilidade na PA 279 que liga Xinguara a São Felix do Xingu. 

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Os moradores de Icoaraci pedem que Prefeitura de Belém faça a limpeza do Canal Santa Isabel. 

Solicitou que a Polícia Civil do Estado do Pará coloque os carros para fazer ronda nos municípios 

das regiões sul e sudeste. Houve denúncias da população de que as rondas não estão sendo 

feitas por falta de combustível e isso pode aumentar os casos de violência. 

DEPUTADO AVEILTON SOUZA (PSD) 

Denunciou que a FUNAI está requerendo que 130 glebas voltem para a Fundação que vai criar 

reservas indígenas em vários municípios do Pará. Essas glebas são ocupadas há mais de 30 anos 

por produtores rurais como por exemplo em Água Azul do Norte. Solicita que o Governo do 

Estado instale uma agência do Detran em Água Azul do Norte, bem como uma comarca do TJE.  

 

 


